

Durazo confirma la liberación de Ovidio

Escrito por Agencias

Jueves 17 de Octubre de 2019 20:17



CULIACÁN, Sin.- El hijo del “Chapo” Guzmán, Ovidio sí fue capturado esta tarde en esta capital, pero antes del anochecer fue liberado “para pacificar la ciudad”.

Los medios nacionales La Jornada y Reforma “subieron” la nota al respecto.

En un mensaje de twitter, La Jornada dijo que "Después de enfrentamientos, liberan a Ovidio Guzmán hijo de "El Chapo" para “pacificar” a #Culiacán", y el diario Reforma escribe que "Ovidio Guzmán, hijo del "Chapo", fue hallado en Culiacán, pero fue liberado para resguardar a la ciudadanía ante acciones del crimen, informaron fuentes oficiales".

Alfonso Durazo, secretario de Seguridad y Protección Ciudadana del Gobierno de México (SSPC), había dicho poco antes que sí se arrestó Ovidio Guzmán López.

En un videomensaje en Twitter, Durazo detalló que este jueves a las 15:30 horas, una patrulla con 30 elementos de la Guardia Nacional y de la Secretaría de la Defensa Nacional hacia ronda en el fraccionamiento Tres Ríos cuando fueron agredidos por hombres armados desde una vivienda. El personal de la patrulla repelió la agresión y tomó el control de la vivienda, “localizando en su interior a cuatro ocupantes. Durante dicha acción se identificó a uno de ellos como Ovidio Guzmán López”, declaró.

Durazo confirma la liberación de Ovidio

Escrito por Agencias

Jueves 17 de Octubre de 2019 20:17

Fue allí cuando el arresto provocó que grupos de delincuentes rodearan la vivienda “con una fuerza mayor a la de la patrulla”, mientras otros grupos provocaban violencia en varios sectores de la ciudad, generando pánico.

LO LIBERAN

El Gabinete de Seguridad Nacional anunció que a fin de salvaguardar el bien superior, la integridad y tranquilidad de la sociedad culiacanense, suspendió acciones de la fuerza federal y decidieron trasladarse a Culiacán para conducir personalmente las acciones correspondientes, donde ya sesiona desde este anochecer.

Durazo dirigió un mensaje a la nación desde la ciudad de México sobre el “caso Culiacán”, acompañado del general Luis Cresencio Sandoval González, secretario de la Defensa Nacional; José Rafael Ojeda Durán, secretario de Marina; y Luis Rodríguez Bucio, comandante de la Guardia Nacional.